



Bajan del 80% al 78% los alumnos que pasan el acceso a la universidad

Por segundo año consecutivo, la nota más alta en la convocatoria de la EBAU de septiembre ha sido para un estudiante del colegio San Juan Bosco, un 9,638

R.D.L. | SALAMANCA

El 78,3% de los estudiantes que se han presentado a la fase general de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) en el distrito universitario de Salamanca ha obtenido la calificación de "apto", según han informado desde la sección de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca.

Por segundo año consecutivo, cae el número de alumnos que pasan la prueba para cursar estudios superiores. En septiembre de 2016 el número de "aptos" fue del 80%, ligeramente inferior al 83% del año anterior. Asimismo, el porcentaje está muy por debajo del número de aprobados de la convocatoria de junio, cuando fue del 92%.

En concreto, este año se han presentado a las pruebas de septiembre 493 estudiantes. De ellos, 386 superaron los exámenes, 5 lo hicieron con sobresaliente, 24 obtuvieron un notable y 357 lograron la calificación de



Examen de la EBAU de la convocatoria de septiembre. | JAVIER CUESTA

aprobado.

La mayor nota fue para un alumno del colegio San Juan Bosco que obtuvo un 9,638. También el año pasado en septiembre la puntuación más alta correspondió a un estudiante del citado centro.

Además, en Zamora la nota

más elevada fue la de un alumno del IES Valverde de Lucerna (9,301) y en Ávila, la del IES Vasco de la Zarza (8,922).

Estos alumnos podrán formalizar sus matriculas a lo largo de los próximos días y en caso de que opten por un grado con límite de plazas deberán estar aten-

tos a las listas que saldrán publicadas el próximo martes, 26 de septiembre.

Finalizado el plazo de preinscripción y matrícula, en titulaciones con plazas vacantes se celebrará un llamamiento público el día 3 de octubre. En caso de existir vacantes se repetirá un nuevo llamamiento el día 10 de octubre.

La de este año es probable que sea la última Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad que se celebre en el mes de septiembre. La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ya ha anunciado que en el curso 2017-2018 la recuperación de 2º de Bachillerato tendrá lugar a finales de junio, así que no es de extrañar que la EBAU se adelante al mes de julio, tal y como se hace en otras comunidades autónomas y como vienen reclamando las universidades desde hace años para aligerar el proceso de matriculación.